



CIRCULAR No. 1

05 de enero de 2015

DE:

PARA: Radicador Salida
Alcaldía de Pereira

ASUNTO: Feliz año

Cordial saludo,

Vamos a abrir el libro. Sus páginas están en blanco. Vamos a poner palabras sobre nosotros mismos. El libro se llama Oportunidad y su primer capítulo es el Día de Año Nuevo. Edith Lovejoy Pierce

El objeto de un nuevo año no es que debemos tener un nuevo año. Es que hay que tener una nueva alma. G. K. Chesternut

Da la bienvenida al Año Nuevo y a la nueva oportunidad para nosotros de hacer las cosas bien. (Oprah Winfrey)

Se inicia un nuevo año y debemos dar gracias a Dios por permitirnos estar vivos y poderlo disfrutar, igualmente, en lo personal, es tiempo de proponernos nuevos retos y buscar nuevas metas, en el estudio, en el trabajo, con la familia es tiempo de pensar en mejorar las condiciones materiales: cambiar de carro, remodelar la casa pero, sobre todo es época de encontrarnos con nuestro ser interior y acercarnos al Creador para que guíe nuestros pasos e ilumine nuestro camino en el 2015.

En lo que respecta a nuestra parte laboral, este año es el cierre de la administración de nuestro Alcalde, Enrique Antonio Vásquez Zuleta. Un año clave para terminar muchos proyectos que están en marcha, para iniciar otros o simplemente para dejar planteados algunos que deberán materializar otros gobernantes.



Proyectos muy importantes para el desarrollo de nuestra ciudad, como la modernización del Aeropuerto, el Parque Temático de Flora y Fauna, la Red de Nodos de Innovación, Ciencia y Tecnología, el Círculo Virtuoso, Centro de Convenciones, la Zona Franca, el Plan de Ordenamiento Territorial, el Bilinguismo, la inversión en el sector de acueducto y alcantarillado, el salvamento de la E.S.E. Salud Pereira, el incremento de la inversión en salud y en programas de tipo social, la promoción de los hábitos de vida saludable, las Vías Activas, el mejoramiento de la competitividad, las obras de Valorización y en general, la ejecución de pequeñas y medianas obras de infraestructura.

Para lograr estas metas ha sido indispensable contar con el valioso factor humano que poseemos y es ahí donde todos los funcionarios y contratistas de la administración municipal tenemos un gran reto: rodear a nuestro alcalde para que al terminar el año 2015 podamos decir que tenemos una Pereira Mejor. La responsabilidad y el compromiso es de todos, no solo de Él. Sin ustedes no podríamos lograrlo.

Reciban de parte del Señor Alcalde y de todos sus Secretarios, un fraternal saludo de año nuevo, con paz y amor, en compañía de la familia y de todos los seres queridos.

Atentamente,

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz